

Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6

85221 Dachau



Dachau, den 05.08.2015

Antrag: Schaffung von Mehrgenerationenplätzen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft (ÜB) stellt folgenden

Antrag:

Bei Sanierungen oder Neubauten von öffentlichen Spielplätzen werden die einzelnen Geräte durch die Stadt Dachau so ausgesucht, dass aus reinen Spielplätzen künftig Mehrgenerationenplätze entstehen können. Der Seniorenbeirat ist bei der Planung einzubeziehen.

Begründung:

Derzeit sind Spielplätze in Regelfall mit Geräten bestückt, die auf Kinder bis 12 Jahre abgestimmt sind. Für andere Altersgruppen (z.B. Eltern oder Großeltern, die die Kinder begleiten), besteht kein Angebot.

Aus unserer Sicht könnten aus heutigen Spielplätzen bei grundlegenden Sanierungen künftig Mehrgenerationenplätze entstehen. Dazu müssten ein bis zwei bestehende Geräte durch auf Erwachsene abgestimmte Angebote oder Bewegungsgeräte speziell für Senioren ersetzt werden. Entsprechendes soll für Neubauten von öffentlichen Spielplätzen gelten.

Der Diskussion im Haupt- und Finanzausschuss am 15.07.2015 folgend, sollten Bewegungsgeräte für Senioren fußläufig erreichbar sein. Wenn eine solche Erweiterung des Freizeitangebots allen Bürgerinnen und Bürgern zugänglich gemacht werden soll, muss es langfristig auf alle Stadtteile ausgeweitet werden.

Finanzielle Auswirkungen:

Sollten in künftigen Haushaltsjahren Sanierungen bzw. Neubauten von Spielplätzen geplant sein, sind entsprechende Mittel für Planung und Umsetzung einzustellen.

Mit freundlichen Grüßen



Ingrid Sedlbauer, Referentin für Bäder, Bolz- und Spielplätze

